

Agglomération d'Épinal

CHAUMOUSEY

Les élèves prêts à présenter leur spectacle en public

Le samedi 13 décembre prochain, à partir de 13 h 30, la salle Roland-Naudin sur le secteur de Bouzey va accueillir les sept classes du RPI, mais pas que... En effet, l'Amicale de l'école organise en cet après-midi, la fête des écoliers, traditionnellement mise sur pied à la fin du premier trimestre. Et si par le passé, un spectacle de magie, de marionnettes ou autres était au programme, changement cette année, puisque les écoliers proposeront, à tour de rôle, eux-mêmes leur spectacle, préparé et élaboré en classe. Le début de leur prestation est fixé à 14 h. Et puis, moment très attendu, à 15 h, le Père Noël fera son apparition, avec dans sa hotte friandises et livres offerts par les municipalités calmosienne et sanchéenne. Enfin, sur place, les organisateurs mettront à disposition du public une buvette ainsi qu'un étal de pâtisseries réalisées par les parents.